
Website-Geschwindigkeit

Geschrieben von derDumeklemmer - 12.01.2015 23:26

Hallo zusammen,

mir ist aufgefallen das während des heutigen schwarzen Events die Website-Geschwindigkeit böse abgefallen ist..

Zu der Zeit waren ~70 Leute auf der schwarzen Website und ~40 Leute auf der grauen Website angemeldet.

Nach dem Event waren waren ~85 Leute auf der schwarzen Website und ~35 Leute auf der grauen Website angemeldet, aber die Geschwindigkeit war wieder OK.

Der einzige Unterschied war scheinbar das der Teamspeak-Server wieder leer war...

Daher zieht Teamspeak morgen mal zum Test auf eine andere Maschine um, mal sehen ob das die Geschwindigkeitsprobleme löst...

Gruß,
Uwe

=====